

FUNDAMENTOS

A principios del año 1979 un grupo de hombres inquietos por la niñez de San Carlos Bariloche se empezó a reunir con el propósito de crear y organizar el fútbol infantil, dándole así paso a la creación del Club Social, Cultural y Deportivo Martin Güemes, el día 17 de Mayo de 1980.

Trabajaron formando equipos en varias categorías, comenzaron a entrenar en la cancha Belgrano, que estaba ubicada en Beschetd y ruta 40 donde hoy hay un Barrio de IPPV, luego se trasladaron al Barrio Quimey Hue donde hoy está el Barrio 400 viviendas. También entrenaban en un predio que estaba ubicado en la calle Brown y Rolando, y desde hace 15 años, entrenan en su propia cancha que lograron hacer en el predio de Suboficiales de Gendarmería, en la calle la paz y Pasaje Gutiérrez.

Participaron de distintos torneos locales y viajaron a participar de torneos en otras provincias como por ejemplo:

En 1980 las categorías 66, 67, 68 y 69 viajaron a Córdoba donde jugaron contra Racing de Nueva Italia y al año siguiente invitaron al mismo club a visitar Bariloche, donde jugaron varios partidos amistosos. En 1981 el Club Oran de Salta viajo a Bariloche a jugar varios partidos amistosos invitados por el Club Martin Güemes.

En 1982 Viajaron a Buenos Aires a competir contra los clubes de River Plate y Racing Club, obteniendo una inolvidable experiencia para los jugadores.

En 1983 la institución invitó al Club de Luz y Fuerza de Buenos Aires y a la selección de Asociación de Fútbol Infantil a realizar varios partidos amistosos en nuestra ciudad. El mismo año la Categoría 1970 participó en Santa Fe de un torneo donde jugaron 38 equipos, quedando en el 4to lugar.

En el Año 1986 lograron constituir la Asociación Civil bajo el nombre de Club Social, Cultural y Deportivo Martin Güemes, cuya primer Comisión Directiva estuvo formada por Susana Lagos, Presidenta; Jorge Yazco, Vicepresidente; Irene de Sosa, Secretaria; Julia Cáceres, Pro secretaria; Dora de Ernalsz, tesorera; Ana de Krykalo, Pro Tesorera; Adolfo Muhleupfordt, Vocal titular; Sixto Millaman, Vocal Titular; y Carlos Martínez, Vocal Suplente.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Ya en los años 90, el Club Güemes incursionó en la primera división de la Liga de Fútbol de Bariloche, en el año 1997 salió campeón por primera vez y desde ahí comenzaron las mejores épocas ya que en los años 1998 y 1999 también lograron el primer lugar en el campeonato local, en el año 2001 volvió a gritar campeón. Increíblemente en año 2002 debió pedir receso por problemas económicos, retornando en el año 2003 para volver a ser campeón. Ese fue su último título.

Tuvo muchas participaciones en torneos Federados, jugó el viejo Torneo Argentino "B" de los años 97, 98, 99 y 2001 y participó del torneo del interior en el 2013.

Hizo una gran campaña en el torneo Integración de Rio Negro del año 2000.

Actualmente El Gaucho como se lo apoda al Club, cuenta con un plantel de más de 300 jugadores entre, infantiles, femenino, lera División y mayores. Participa de los torneos locales de la Liga de futbol Bariloche en cancha de 11 como en fustal en todas las categorías.

Por todo lo expuesto, invito a los demás legisladores y legisladoras a destacar la labor y la trayectoria del Club Social, Cultural y Deportivo Martin Güemes de la Ciudad de San Carlos de Bariloche.

Por ello

Autora: María Eugenia Martini.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y comunitario la labor y la trayectoria del Club Social, Cultural y Deportivo Martín Güemes de la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.